

L'Apocalypse



Écrit par: Kandjar



Introduction

Qu'est ce que l'Apocalypse ? Ce nom qui nous fait froid dans le dos, nous fait craindre l'avenir. Qu'est ce donc réellement pour nous faire si peur ? La fin du monde ? Non, je ne pense pas, car bien que ce terme ait été modifié au cours de l'histoire, il signifie simplement « Révélation », en effet en Grec « Apocalupsis » correspond à « lever le voile ».

Une révélation, simplement me direz vous ? Oui, mais quelle est donc cette révélation que nous devons apprendre. Que l'homme est mauvais ? Que nous ne sommes pas seul dans l'univers ? Où serait-ce un secret caché qui pensait être oublié par les années ???

L'Apocalypse selon Saint Jean

Les écrits de la bible sont les premiers écrits de notre ère à parler de ce genre de phénomène, quel merveilleux ouvrage qu'est la Bible, ce livre écrit il y a quelques deux milles ans et touchant encore notre actualité. Le fait que la Bible soit écrit avec des allusions symbolique fait que à tout moment de l'Histoire, on se sentait plus où moins visés.

L'épisode de Saint Jean parlait du temps des Romains, le fait que le peuple soit sous le joug de Néron, les symboles glissés dans les phrases fait que l'on peut identifier un signe, mais en réalité ce signe soit identifié plusieurs fois.

À part, peut être un signe :

« Le troisième ange sonna de la trompette. Une grande étoile tomba du ciel, brûlant comme une torche. Elle tomba sur le tiers des fleuves et sur les sources de eaux. Le nom de cette étoile est Absinthe » Apocalypse VIII-10

Au premier abord, on peut penser que cela ne veut rien dire, absinthe peut être une référence à Verlaine... Non ! Le plus troublant, c'est que le mot « Absinthe » en Ukrainien veut dire « Tchernobyl »

Serions nous en réalité le sujet d'un livre écrit il y a deux milles ans de ça ?

Lorsque l'on parle de l'Apocalypse, les intégristes religieux parlent de catastrophes, qu'il est encore temps de sauver son âme, mais en réfléchissant bien durant toute l'histoire, cette bible fut modifiée au gré de nos clercs, car eux seuls avaient la connaissance. Ce livre que nous connaissons tous est elle la version originale ? On peut se poser de nombreuses questions sur la véracité des dires écrits dans cet ouvrage.

Je pense, que ces écrits ont été importants pour endoctriner les fidèles, attention car si vous ne croyez pas et que vous n'allez pas à l'Eglise, vous serez punis ! Trouve t'on de tel chapitres dans le Talmud ou le Coran ?

Rien n'est écrit en fait, seulement des utilisations symboliques, afin que l'on puisse se reconnaître dans l'histoire... La bête, les cavaliers...

N'allez pas penser que je suis devenu un hérétique, allant remettre en question la religion catholique, mais je tenais à vous faire souvenir que même si Jésus fut un leader incontestable, ses disciples dans les siècles qui ont suivi furent les rois de la « désinformation », allez demander à un membre du Vatican pourquoi seulement 4 disciples sur 12 ont été reconnus pour faire parti de la Bible, où sont les écrits de Pierre, de Thomas et des autres...

Pourquoi ne pas reconnaître les écrits des autres Apôtres ?

Au cours de l'histoire, nous avons pu apercevoir une doctrine différente, celles des Cathares, qui dans leurs guerres contre les catholiques furent anéantis, et les Templiers ceux qui furent envoyé en Terre Sainte, ayant rapportés tant de Trésor, pourquoi furent ils chassés, ils étaient pourtant un peu comme l'Armée de la Sainte Eglise. Tant de question que le temps fait oublier, et ne donnant que des questions sans réponses...

La Source Q

Dans le livre de Dan Brown, nous pouvons assister à une leçon sur l'histoire secrète de Christianisme. La source Q est un document, dont le Vatican reconnaît l'existence. Il s'agirait d'un recueil rassemblant l'enseignement de Jésus lui même. Cette évangile aurait été écrit par le messie lui même, plusieurs spécialiste allemand lui donnèrent le nom de source Q du mot allemand « Quelle » signifiant source.

La source Q constituerait la première rédaction des écrits de Jésus, vers l'an 50. Le christ est présenté comme un sage, auquel peu de « miracle » que nous connaissons lui sont vraiment attribué. La seconde étape est la rédaction des évangiles, celle de Marc vers l'an 70, il présente Jésus comme un être divin, et lui attribua de nombreux miracles. Puis vers 80-90 ce sont celles de Matthieu et Luc, ces deux évangiles furent écrites à des lieux différents, ils se côtoyèrent jamais. On dit que ils se seraient inspirés de l'évangile de Marc en rajoutant des éléments venant d'eux. Puis vient l'Évangile de Jean, auteur présumé de l'Apocalypse, il donne à l'Évangile toute sa dimension spirituelle, présentant Jésus comme un être spirituel venu du ciel. C'est un évangile qui est selon moi la plus narcissique, car il se présente comme le disciple « préféré », revendiquant un rôle de témoin, cette évangile aurait été écrite vers la fin du 1er siècle.

Puis en 1945, en Egypte, on découvrit l'Évangile de Thomas, la datation ne fut pas établie, il est semblable à ce qu'aurait été les paroles du Christ lui même. La découverte de ce texte embarrasse beaucoup le Vatican, car d'après les spécialistes c'est un texte au contenu « ésotérique ». Il met l'accent sur une démarche individuelle, sur le « Royaume intérieur ». Le texte ne parle ni de Temple ou d'Eglise mais que tout homme peut rencontrer Dieu dans des endroits insolites :

« Que celui qui cherche ne cesse pas de chercher, jusqu'à ce qu'il trouve. Et quand il aura trouvé, il sera troublé ; quand il sera troublé, il sera émerveillé, et il régnera sur le Tout. »

« C'est moi la lumière qui est au-dessus d'eux tous ; c'est moi le Tout. Le Tout est issu de moi, et c'est à moi que le Tout est parvenu. Fendez du bois, et je suis là ; soulevez une pierre, et c'est là que vous me trouverez. »

« Peut être les hommes pensent ils que je suis venu jeter la paix sur le monde ; ils ne savent pas que je suis venu jeter les divisions sur la terre : feu, épée et guerre »

Mais dans cet évangile, la femme à sa place, il considère Marie-Madelaine comme une disciple à part entière.

« Que Marie nous quitte, car les femmes ne sont pas digne » lui dit Simon Pierre

Et Jésus répond :

« Voici que moi je l'attirerai pour la rendre mâle, de toute façon à ce qu'elle aussi devienne un esprit vivant semblable à vous »

La source Q, elle serait une collection de paroles et de paraboles de Jésus, peu de récits, mais qui serait divisé en trois parties rédactionnelle.

Q1 : (50 ap J.C) : Jésus est représenté comme un enseignant, plein de sagesse, tel un philosophe populaire, sans aucune prétention. C'est la partie la plus ancienne et la plus proche du personnage. Il est en réalité révolutionnaire social, il appelle ses contemporains à construire une société égalitaire. Jésus serait en fait un rebelle face à toutes les inégalités du temps.

Q2 : (60-70 ap J.C) : Jésus est décrit comme un prophète apocalyptique, annonçant le règne imminent de Dieu et du jugement.

Q3 : (vers 75 ap J.C) : Les paroles de Jésus sont présentés par les disciples, il est en retrait du monde et converse avec Dieu. C'est là que les éléments narratifs sont ajoutés.

La source Q est beaucoup plus proche des écrits apocryphes rejetés intentionnellement par l'Eglise. La résurrection est ignorée, les enseignements de Jésus prêtés à l'Eglise n'y paraissent même pas. Il n'y a dans cette source, ni crucifixion, ni disciples, ni église, ni clergé, ni ciel, ni enfer, ni messie... En bref il n'y a dans cet ouvrage de quoi remettre en question la base même de la religion chrétienne, bref nous savons que la Bible fut modifiée au cours de l'histoire, certains écrits furent détruits par l'Eglise, heureusement que ce texte codé qu'est « L'Apocalypse », il est tout à fait probable qu'un message subliminal découlant du « Sauveur » soit resté inchangé, encore indéchiffré par ses métaphores, nombres et symboles.

Le « Liber Vaticinationem Quodam Instinctumentis »

Le Vatican, vous le pensez bien, a voulu faire disparaître ce texte, il ne reste aujourd'hui que quelques rares exemplaires. Cet ouvrage a été écrit vers le milieu du 4ème siècle, et se distinguerait des autres textes prophétiques en donnant des dates, ou des périodes précises.

Ce texte fut retrouvé en Pologne, dans un des trésors de guerre nazis, le texte écrit en latin, découpe notre histoire en périodes appelées « Norma ». Ces périodes varient entre 60 et 144 ans.

Mais intéressons nous à la 63ème « Norma » qui nous préoccupe le plus actuellement, car nous sommes concernés par cette période.

Nullus Modus Caedibus Fuit
(Le massacre ne connaissait pas de fin)

« Cette norma à peine nouvellement née, quand nul autre que le loup belliqueux n'aura levé son arme depuis autrui depuis cent ans. »

L'empire représenterait l'Europe, et le « loup » serait l'Allemagne, la prophétie doit se réaliser après 1 siècle de paix en Europe. Etant donné que l'Europe n'a connu de paix que depuis la défaite de Napoléon à Waterloo (1815), et si on ne compte pas les échauffourées entre la France et la Prusse durant 1870, cette « Norma » débiterait en 1915, soit pour la 1ère guerre mondiale.

« Comme le loup du nord de Rome déchire trois fois le corps de l'Empire. Même l'Empire de l'est tremblera. »

Ces lignes font allusion à un ennemi attaquant trois fois l'Europe, la Russie n'étant pas épargnée. Puis arrive la description de trois guerres.

« Durant la première, un noble est attaqué deux fois dans les rues d'Illyrie et il meurt. Le loup lève les yeux vers la lune, et l'Empire de l'Est perd la tête. »

Ici est décrit le double attentat sur l'Archiduc François-Ferdinand D'Autriche assassiné à Sarajevo en 1914, et déclenchant ainsi la première guerre mondiale. Je pense que le fait que l'Empire de l'Est perde sa tête est une référence à sa révolution de 1918. Puis arrive une annonce d'une seconde guerre.

« Quand deux années de mois se seront écoulées... »

Une année = 12 mois

Deux années = 24 mois

On a le chiffre 24

1915 + 24 = 1939

« Durant la seconde guerre, Rome conspire avec le loup. Entre eux ils mangent l'Empire. De puissant bruit éclairent les nuits. »

Là, on nous décrit l'alliance entre Mussolini et Hitler pendant la seconde guerre mondiale, les bruits éclairant les nuits sont une référence aux bombardements, mais démontre une montée de la violence par rapport à la première guerre.

On nous dit ensuite les conditions pour que cette période de massacre s'achève :

« La norma mourra lorsque le loup sera coupé en deux »

Là, tout le monde pense que cette période s'achève avec la division de l'Allemagne, mais en réfléchissant, est-ce l'Allemagne réellement qui est représenté par le loup ?

Car même après la guerre de 39-45, le monde n'eut de cesse de faire des guerres, qu'elles soit civiles ou entre pays, le Viêt-Nam, l'Indochine, la guerre du Liban, d'Algérie, du golfe sont des exemples flagrants, et oui n'oublions pas le titre de la « Norma », le massacre n'avait pas de fin !

On se rend compte aujourd'hui que même avec l'ONU qui a prouvé son incompétence durant les négociations de la dernière guerre du Golfe, que nous sommes toujours sur la menace Américaine. Alors qui est le loup ? L'Allemagne ? Les Etats-Unis ?

Dans le dernier article que j'ai écrit avec la magnifique participation de Nyu, on parle de l'ordre qui est derrière Hitler, l'Ordre Noir de Thulé, cette organisation Franc-maçonnique financé à l'époque (en partie) par la famille Bush. Et si ce fameux loup n'était pas La Thulé Gesellschaft, devenue « Skull and Bones »

Car dans le texte, nous avons ensuite une description d'une troisième guerre :

« Avec la troisième, la terre tremble. La gorge de la Gaule est ravagée. Beaucoup meurent fuyant des vents épouvantables. Dans le ciel le soleil arrête sa course. »

Pas très réjouissant, et comme nous pouvons le remarquer, on peut constater une description de la violence et des dégâts augmentant de façon considérable.

Mais la suite n'est pas très réjouissante...

« Les dieux des anciens reviendront, dans les rues et les tavernes de l'Empire. Les arbres se ratatineront dans le vent chaud.

Et les eaux de Florence s'assècheront. Dans les terres au-delà des colonnes d'Hercule, là se lèvera le spectre d'une figure cornue, et l'aruspice retournera à la table (Aruspice = Devin).

En meuglant, le bétail attirera sur lui le tigre, mais la douve du fermier restera dans sa bouche. Du pays des juifs s'en vient rapidement, l'Homme justifié par la corne d'Abondance »

Pas très réjouissant, non vraiment pas, les métaphores et comparaisons sont plus facilement identifiable par rapport à une prophétie de Nostradamus (dont je ne parlerai pas dans ce texte, car c'est un sujet surfait je pense...)

À chacun de faire sa propre opinion, car n'oublions pas de couper en deux le loup pour arrêter le massacre...

La Prophétie des Papes dit « Prophétie de Saint Malachie »

« Malachias » signifie messenger, ce fut le nom que choisit Mael O'morgair, descendant d'une famille Irlandaise Noble et Puissante pour exercer son « Mandat de Pape », il vécut entre 1095 et 1148. On dit que ses visions lui vinrent pendant des voyages sur Rome. Ce pape, canonisé après sa mort prit le nom de « Saint Malachie » et fut l'ami de Bernard de Clairvaux, qui lui aussi devint « Saint Bernard », Monsieur de Clairvaux pour la petite information est le fondateur de l'Ordre monastique des Cisterciens. Saint Bernard, écrivit au sujet de Malachie que : « le don de prophétie, ni le don de vision ne lui faisait défaut. »

Saint Malachie aurait même prédit le jour de sa propre mort, prouvant ainsi à tous la véracité de ses dons de clairvoyance.

On découvrit ensuite un livre appelé « Lignum Vitae » (ou arbre de vie, qui fut publié en 1595, par un moine bénédictin du nom d'Arnaud de Wyon, qui en publiant une histoire de personnage célèbre, et en décrivant la vie de Malachie, le texte prend le nom de « Prophéties des souverains pontifes. », cela suivait une liste de 111 devises en latin censée s'appliquer à chacun des papes qui allaient se succéder. Le hic est que les devises ne sont pas de Saint Malachie, mais d'un moine dominicain nommé Chacon.

Certains théologiens affirmèrent que le texte proviendrait en réalité de deux Jésuite, Henriquez et Cornélius Lapede. Un autre jésuite, du nom de Ménestrier, affirma que ce texte n'était qu'une supercherie, et qu'il n'avait pour but d'orienter le conclave de 1590 à la mort d'Urbain VII.

Au 19^{ème} siècle, un prêtre français du nom de Cucherat réaffirma que ce texte fut bien écrit par Saint Malachie, que le texte fut écrit sur un parchemin qui fut remis au Pape InnocentII. Ce parchemin aurait été oublié dans les bibliothèques du Vatican pendant 400 ans.

D'autres pensent que ce texte est de Bernard de Clairvaux, qui étant initié aux sciences occultes, n'aurait pas pu signer cet « Oracle » de sa propre main, de peur de l'inquisition et de l'interdiction d'utiliser certaines sciences interdites par l'Eglise Catholique.

Rapprochons nous de notre époque, et ainsi de cette fameuse prophétie, à partir du 108^{ème} Pape Paul VI « FLOS FLORUM » (la fleur des fleurs) représenté par des armoiries comportant trois fleurs de Lys, symbole de pureté.

Puis arriva Jean Paul I, « DE MEDIETATE LUNAE » (de la diminution de la lune), d'après les experts, ce serait une allusion à son règne bref, certains même prétendent que ce pape fut assassiné...

Plus récemment dans notre histoire, le 110^{ème}, Jean Paul II « DE LABORE SOLIS » (du travail du soleil), symbolisant son ardeur au travail. L'histoire continuant son cours, nous assistâmes à sa disparition, et nous vîmes arriver le 111^{ème} Pape, Benoît XVI qui devrait avoir comme devise « DE GLORIA OLIVAE » (La gloire de l'olivier) qui d'après la prophétie serait l'avant dernier pape.

Voici un petit extrait, traduit du latin qui nous parle du 112^{ème} et dernier Pape Pierre le Romain :

« Pendant la dernière persécution que souffrira la Sainte Eglise Romaine, siégera Pierre le Romain. Il fera paître les brebis au milieu de nombreuses tribulations. Celles ci terminées, la ville aux sept collines sera détruite, et le juge redoutable jugera le peuple. »

Le Vatican émet des réserves sur ce texte, car « La prophétie des Papes » n'étant pas reconnu comme texte officiel, peut être par le mystère de son auteur, cette part d'obscurité qui l'entoure, mais il paraît que « officieusement » cet « Oracle » aurait encore et toujours une influence sur les élections du Conclave...

Les Prophéties de Jean XXIII

Restons encore un peu au Vatican, avec ses nombreux mystère qui l'entourent et ses Papes « prophètes ».

Voici Angelo Roncalli, qui lorsqu'il fut prêtre, voyagea beaucoup en Bulgarie, en Grèce et en Turquie, il fut élu Pape en 1958 à la mort de Pie XII et choisi le nom de Jean XXIII. Il fut un Pape très apprécié, mais nous nous intéresserons à un aspect assez méconnu et étonnant de sa personnalité, se révélant être un personnage très « mystique ».

Certains prétendent qu'il fut un personnage très influent de l'Ordre des Rose-Croix. Jean XXIII, ne fut pas un Pape ordinaire, déjà en 1935, et cela devant témoin, il serait rentré en transe parlant avec une voix qui n'aurait pas été la sienne, divulguant des informations sur le futur. Ainsi, il aurait révélé la montée du Nazisme, de la seconde guerre mondiale, des atrocités de Staline, de Hiroshima, des futurs Papes, d'une femme présidente des Etats-Unis, d'une Europe Unie...

Dans les prophéties que je choisis, je ne parlent que de celles qui pourrait nous concerner, en voici quelques une notamment d'une qui n'est pas très réjouissante :

« Un grand éclair en Orient. Vous n'entendrez pas le tonnerre, lui aussi sera imprévu. Ceci arrivera quand en Orient sera mort un chef et en Occident sera tué un chef. »

On peut identifier Yasser Arafat comme étant le chef de l'Orient, mais qui serait celui de l'Occident ?

Voici la suite :

« Au Sud de Luther, refusez les assassins qui se présenteront. Les Assassins sont en Europe. Ils veulent la méditerranée. Puis il y aura le meurtre sans assassin. »

Intrigant ? Non ? Mais ce qui fait un peu plus peur c'est l'annonce d'une remontée du Nazisme, ou d'une nouvelle idée fasciste :

« Le temps a nourri un esprit trouble, à l'ombre de la croix rouge et noire, inconnue de tous, fille des fugitifs de Nuremberg. La terre frisera le massacre. Un seul mourra pour tous et il était le meilleur. »

Pour ce qui est des USA, le pays devrait connaître une nouvelle guerre de sécession, divisant de pays juste avant d'élire une femme à la présidence.

« Le mur sera abattu, l'Europe sera unie à l'Europe : l'événement aura lieu après que l'on aura trouvé la femme de Luther celle qui sous le nom de Patricia, aura accédé à la présidence des Etats-Unis dans l'aube livide au pied du mur. Personne ne saura comment elle est arrivé, personne ne saura comment elle a été tuée. Beaucoup de pays seront alors secoués. »

Mais voici d'autres prédictions toutes aussi inquiétantes :

« Des gens se révolteront. Un seul arrivera à parler, juste à temps avant de mourir. Il dira le nom de qui a tué, il révélera leurs signes secrets. Et le monde entier se lèvera contre le jeu des puissants, la fraternité secrète des puissants qui préparent l'esclavage des peuples. »

Petit clin d'œil à Dan Brown, qui nous parle des « Illuminatis » et à Nyu avec qui nous avons parlé dans notre article du Nouvel Ordre Mondial...

Conclusion

Il existe de nombreux ouvrages parlant des « Hypothétique annonciation de la fin du monde », il en existe des milliers, les critiques et les contre-enquêtes sont nombreuses, on peut citer les trois enfants du « Miracle de Fatima » au Portugal, qui au début du 20ème siècle auraient eut des apparitions de la Vierge. Prédissant une divisions de l'Eglise et le châtement. Satan marchant au milieu des Evêque et Cardinaux, plongeant le monde dans la terreur...

J'aurais pu parler des célèbres Centuries de Nostradamus, mais qui étant un sujet très prisé, je décida de laisser la complexité des vers poétique de ce médecin et astrologue du 16ème siècle, à d'autres personnes férue en casse tête et décodage en tout genre. Je pense que les recherches devrait être simplement basée sur la poétique en vieux français et du contexte de l'Epoque, car n'oublions pas que même si dans les textes Apocalyptique on crie la déchéance de l'Eglise, ce fut cette dernière qui faisait brûler ses hérétiques lorsque l'on approchait un sujet qui ne lui plaisait guerre.

Il y avait aussi, le livre de Ned Dougherty, millionnaire, jet-setteur, alcoolique, drogué et patron de boite de nuit, en bref rien de mystique, qui après une crise cardiaque en 1984, se voit quitter son corps et aller vers la lumière.

Il aurait eut des indication sur notre avenir par une « dame de lumière », à son réveil il publie son livre : « voie express pour le paradis » et change radicalement de vie, il aurait prédit l'attentat du 11 septembre, mais prévoit également les guerres (comme d'habitude... Tous les mêmes !!!), mais en accentuant le danger en désignant la Chine. Il prévoit des catastrophes naturelles, se qui cause la faillites des institutions financière, la montée des « Illuminatis », un déplacement de l'axe de rotation terrestre, entraînant les catastrophe, mais lorsque l'on se rachète une conduite, on peut ainsi aisément analyser le monde qui nous entoure. Mais également que tout cela n'arrivera pas si l'humanité s'ouvre sur la spiritualité en reconnaissant l'existence d'une dimension divine.

Nous sommes loin des pythies et des Oracles du passé, nous en avons vu des « prophètes » et « faux prophètes », comment distinguer le vrai du faux ? Personnellement, je préfère les prédictions de Jean XXIII qui sont les plus optimistes, nous réalisons petit à petit que le monde qui nous entoure se détruit, nous devenons une civilisation décadente, détruisant la nature pour notre bien être, pas besoin d'être prophète, il suffit d'être simplement observateur. Nous interprétons à chaque fois un peu plus aisément les signes envoyés, attention vous vous tuez entre vous ! Vous détruisez la nature ! Mais que faisons nous ? Rien... Nous restons en tant que bon petit occidental qui se respecte, gaspillant les ressources naturelles...

L'humanité à encore de nombreux progrès à faire, les inégalités se creusent jours après jours, peut être attendons nous un événement qui est déjà arrivé mais que nous voyons pas, l'appât de l'argent menant aux convoitises, les convoitises à la jalousie, la jalousie à la bagarre, la bagarre à la guerre, et la guerre à la destruction. Finalement, nous sommes prisonnier d'un système comme furent les esclaves d'antan. Nous attendons patiemment qu'une guerre éclate, tout en espérant qu'elle n'arrive pas, mais sans savoir que dans d'autres pays des guerres tuent chaque jours des milliers d'innocents.

Peut être vivons nous en ce moment nos dernière heures, peut être pas, peut être que nous nous ouvrirons soudainement à une nouvelle dimension spirituelle salvatrice ? Finalement qu'attendons nous ? Un signe ? Une révélation choc ? Une arrivée de nos cousins dans une soucoupe volante ? Notre auto destruction ? Je ne sais pas, chacun ayant sa propre vision des choses. J'espère que vous aurez appréciiez cette lecture, apportant certains éclaircissements, parfois mettant un peu d'ombre, je ne suis pas « prophète », d'ailleurs « nul n'est prophète en son pays... », je ne peux vous prédire et décoder ce qui arrivera, c'est à chacun de mettre un peu du sien afin que nous ne détruisions notre nature, en étant un peu plus ouvert, sachant accepter les uns et les autres avec leurs défauts et qualité. L'homme n'est pas parfait, la femme non plus, sachons oublier nos querelles afin de pouvoir s'entraider et que ces événements atroces n'arrivent pas. Mais cela qui vivra verra !